

ABSTRAK

Uchi Isra Windy. 2019. Pewarisan Silek Pauh di Perguruan Silaturahmi di Kelurahan Kalumbuk Kecamatan Kuranji Kota Padang. *Skripsi.* Jurusan Sendratasik, FBS Universitas Negeri Padang

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan membahas Pewarisan Silek Pauh di Perguruan Silaturahmi Kelurahan Kalumbuk Kecamatan Kuranji Kota Padang.

Penelitian kualitatif ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Instrumen penelitian adalah peneliti sendiri dan dibantu dengan instrumen pendukung seperti alat tulis dan kamera. Jenis data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara studi pustaka, observasi, wawancara, dan dokumentasi. Langkah-langkah untuk menganalisis data adalah pengumpulan data, mendeskripsikan data dan membuat kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pewarisan *Silek Pauh* di Perguruan Silaturahmi ini adalah sistem pewarisan terbuka dalam bentuk pelatihan yang diberikan kepada keluarga maupun kepada masyarakat umum, yang terhimpun dalam Perguruan Silaturahmi. Kegiatan dalam bentuk pelatihan dengan proses rekrutmen murid yaitu datang langsung mendaftar dan menyampaikan niat baik serta bersungguh-sungguh untuk menjadi murid di Perguruan Silaturahmi. Adapun gerak-gerak *silek pauh* adalah: Tagal Alif, Ka Malangkah, Langkah Ampang, Langkah Papek, Langkah Runciang, Langkah Gergaji, Salam Penghormatan, Tikam Jajak, Arak Kabau Gadang, Tangkok 1 Tangan Dari Dalam, Tangkok 1 Tangan Dari Luar, Kunci, Kungkuang Batak. Namun demikian masih ada kendala dalam pewarisan ini di mana sang pelatih saat ini belum menemukan calon pewaris yang utuh dan sanggup untuk menjadi pewaris *silek pauh* secara total. Murid yang ada saat ini hanya tahap belajar secara fisik saja bukan penanggung jawab sebagai pewaris, yang nantinya juga diharapkan sebagai guru silek. Oleh karena itu fungsi Perguruan Silaturahmi lebih berfungsi sebagai sarana komunikasi dan ajang bergaul antara muda-mudi baik dari masyarakat Kalumbuk maupun masyarakat di luar Kalumbuk sendiri.